

## Uruguay, líder regional en Índice de Gobierno Digital de Naciones Unidas

Un destacado puesto en el Índice de Gobierno Digital de Naciones Unidas obtuvo Uruguay. El país subió 10 puestos a nivel global, pasando del lugar 35 al 25 dentro de una lista de 193 naciones. Por sexta edición consecutiva, mantiene la primera posición en América Latina y el Caribe, seguido por Chile, Argentina, Brasil, Perú y Costa Rica. En el continente americano, solo es sobrepasado por EE.UU.

El informe destaca el desarrollo del gobierno digital uruguayo, a través de iniciativas lideradas por la Agencia de Gobierno Electrónico y Sociedad de la Información y del Conocimiento y alineadas con los ODS. También resalta la solución regional firma.gub.uy, que valida firmas transfronterizas y facilita el uso de opciones de firma digital ofrecida por proveedores registrados en la Unidad de Certificación Electrónica.